
東京浅草中央ロータリークラブ週報

週報東京浅草中央ロータリークラブ

2014 年 12 月10日

第1388回例会
会長　尾 泉 良 和
幹事　潮 田 幸 一

本日の卓話

「今後の土地・建物に関する一考察」
東京土地家屋調査士会会長　國吉正和 様

今後の卓話予定
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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長報告＜尾泉会長＞
・本日のゲストは㈱フィットコンサルタント代表

平野憲男様で「変わる相続税」というこ
とでお話いただきます。

・12月25日㈫ パレスホテルで「魅力ある例会
とは」というテーマでＩＭが行われました。

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

 46 名 2 名 4 名 39 名 3 名 92.86％ 1385 回例会修正　欠席 1 名・出席率 97.56％

◆ゲスト 1名 ㈱フィットコンサルタント　代表取締役　平野憲男 様
◆ビジター 1名 東京浅草R.C.　太田晴範 様

　事前にとったアンケートでは、卓話の重要性
が一番で、次いで季節感のある例会、食事が
美味しいこと、私語が少ない、座席が固定化
していない、明るい挨拶、ビジターへのおもて
なし等があげられていました。

12/17 夜間例会　クリスマス家族会 
12/24 「健康寿命を延ばすためにできる事」
   上野薬局代表取締役薬剤師　吉田祐子 様

12/31 休　　会 

幹事報告＜潮田幹事＞
・本日例会終了後、クラブ事務所において第

６回「理事・役員会」を行います。理事・
役員の皆様、よろしくお願いいたします。

・先週も申し上げましたが、次年総会を来週
の例会で行います。次年度の理事・役員候

補については、過日メールにてご案内済み
ですが、あらためまして、本日ポケットに
書面を入れさせていただきましたので、ご
確認のうえ年次総会にご出席くださいます
よう宜しくお願い申し上げます。

	 	  　８ 日（61 才）宮崎守弘君 　10 日（61 才）後上　清君
12月お誕生日祝 　
	 	  　21 日（61 才）浜中　清君 　

前回（12/3　1387 回例会）の記録

 　　内 田 　 力 君　１回　　渡 辺 丈 樹 君　２回
年間100％出席 　　伊 石 佳 高 君　11回　　長 沼 一 雄 君　19回
 　　上 野 雅 宏 君　21回　　上 原 洋 一 君　29回



ニコニコボックス
＜尾泉会長、潮田幹事＞
・平野憲男様、本日の卓話よろしくお願いい

たします。
＜松﨑、原田、天笠、古谷、宮村、関原、長沼、

藤掛、大塚＞
・本日の卓話「変わる相続税」平野憲男様

㈱フィットコンサルタント代表、宜しくお
願いします。

＜松﨑＞
・長期欠席でご心配をお掛けし、申しわけあ

りません。以後気をつけます。ごめん‼
＜藤掛、伊石＞
・古谷さん、先日はありがとうございました。

また次回も宜しくお願い致します。
＜藤掛＞
・11月23日、長女が結婚致しました。バージ

ンロード、大変緊張しました。娘が足並み

を合わせてくれたおかげで、無事クリア
ー致しました。

＜斎藤、太田、中村、松本＞
・東北復興支援　継続を‼
＜上原＞
・インフルエンザにご注意。38度以上の高

熱、頭痛、関節痛、筋肉痛等、全身の症
状が突然現れます。

＜浜中、後上、宮崎＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うご

ざいました。

委員会報告
＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・次週例会時（12月10日）にクリスマス家族

会の集金を行います。
＜プログラム委員会　古谷委員長＞
・東日本大震災による福島原発事故で被災し

二本松市の廃校を借りて授業を行っている
福島県浪江町立浪江中学校３年生の平子葵
さんが、第３回オレンジページジュニア料
理選手権に応募し、1468作品の中から３点
に２次審査作品に選考され、会員の皆様に
もWeb投票での協力をお願いしましたが、
準グランプリが決まったそうです。

　ご協力ありがとうございました。濱名校長
よりお礼の手紙が来ました。

　濱名校長には来年の３月４日に卓話をお願

いすることになっております。その際浅草
ビューホテルと相談して平子葵さんの「鮭
しんじょパンプキンソース添え」を会員の
皆様に食べていただこうかと計画しており
ます。

＜青少年奉仕委員会　岩田委員長＞
・本日ポケットに入れさせて頂きましたが、

青少年奉仕情報がきております。内容は盛
り沢山ですが、目玉は、去る９月24日に、
東京ワセダロータリークラブが「ローター
アクトクラブの認証状伝達式」を執り行い、
ローターアクト12名で新出発したという記
事です。ローターアクトを提唱する当クラ
ブとしても大いに参考にしていきたいと思
います。



卓　　話

「変わる相続税」

㈱フィットコンサルタント　代表　　

平　野　憲　男　様

＜今週担当　折原　隆＞

　来年から相続税の改正があり、多くの方が、相続税がかかるのか、か

かるとすればどれ位かかるのか等、相続に関して不安を持っていると思

います。より円満に、よりスムーズに、そして、できれば大切な財産を

より多く継承させたい、そんな思いを大切にした、相続の話をいたします。

　どう分けて、どう納めて、どう減らすかの順番を間違えないという相

続の原則に沿ってどう分けてでは、民法上の注意点や、遺言、税法上の

特例等を話します。

　どう納めてでは、評価額と時価の違いや、納税する場合の注意点を話

します。

　どう減らすかでは、価値を減らさず、評価を減らす方法や高齢者住宅

の話をします。

　事例では、相続税は減り、資産価値は変わらず、賃貸収入は増えたと

いう話をします。

　相続対策では、暦年贈与は資産の組み換えと並ぶ大きな対策になりま

す。暦年贈与の注意点と保険のシステムを使った、減らしながら増やす

という手法をご紹介します。

　まとめでは相続対策の落とし穴を、自分なりの解釈ですが、お話しさ

せていただきます。


